
Le pluriel	
 
 
 

Règle générale : 
 
 

Pour former un nom ou un adjectif pluriel, on ajoute un S au 
nom ou à l’adjectif singulier. 
ex : des livres, les clous, mes sœurs, mes belles pommes 
 
 
Cas particuliers : 
 
 

• Les noms qui se terminent par S, X ou Z au singulier ne 
changent pas au pluriel. 

        ex :  une croix�des croix, un nez�des nez, un refus�des refus 
 
 
• Les noms qui se terminent par EU, AU ou EAU prennent un X. 

        ex : les feux, des boyaux, les manteaux 
 
 
 

 
 
 
• N’oublie pas les 7 noms en OU qui prennent un X au lieu 

d’un S au pluriel. 
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À l’exception de _____________ et _____________ qui prennent un S. 

 

Mes 
outils 

 

_____________, _____________, _____________, _____________,  
_____________, _____________, _____________. 

À savoir 
• Mettre au pluriel des mots donnés dans une liste. 
• Mettre au pluriel des mots dans une phrase. 


